

Forums pour l'entourage

Etre parent...

Par Profil supprimé Posté le 07/12/2010 à 11h09

Bonjour et bienvenue dans ce forum.

Etre parent nest jamais simple mais lorsqu'un enfant se drogue cest encore plus difficile. Linquiétude, et parfois la colère ou le découragement, dominent ; on se sent démuni. L'échange et l'entraide peuvent y remédier ; ils peuvent aussi faire évoluer les points de vue et donner des repères. Nous vous proposons cet espace dans cet objectif.

2 réponses

Profil supprimé - 06/10/2009 à 17h00

bonjour je suis un ex toxicopouvais vous me dire a quoi il se drogue et depuis quand?????

Profil supprimé - 11/12/2010 à 07h47

bonjour,

Mon fils, 16 ans, fume du cannabis avec des copains de son âge ou de 18 ans (fils du commandant de gendarmerie du village où nous habitons). Il nous a dit hier où ils se fournissaient. Les gendarmes enquêtent sur un réseau. Il a été pris à fumer une cigarette avec 3 copains dans son lycée et risque le renvoi. Ses professeurs, sauf un, ont une opinion très positive de lui mais m'ont signalé qu'il est très influençable. Je connais bien une des mamans avec qui j'ai déjà parlé de ce problème mais je crains que nos maris s'affolent : mon mari voulait hier soir à minuit appeler le commandant de gendarmerie, père d'un des copains, mais je préfèrerais d'abord en parler avec la maman que je connais. Que faire pour ne pas aggraver la situation car je considère que nos enfants sont surtout victimes dans cette histoire.